
 

 

 

Indicação nº 039/2021 

 

Do Vereador Anderson de Azevedo Vargas  

Indica ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Municipal para que seja usado o resíduo que 

está sendo retirado da RST 287 e coloque nas estradas do município, e também coloque 

saibro de boa qualidade em nossas estradas antes do período de inverno 

Tendo em vista a péssima qualidade das estradas do município. 

 

  

 

Desde já agradeço a atenção e conto com a sua colaboração. 

 

 

                                                      Plenário Joaquim dos Reis, 01 de março de 2021.          

 

 

 

 

 

_______________________________ 

Anderson de Azevedo Vargas 

 Vereador PT 


